

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 22 de enero de 2009</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio	

## POLÍTICA

Las leyes electorales están obsoletas, dijo ayer por la tarde durante una conferencia en el auditorio Fernando Díaz Ramírez de la UAQ, la fiscal de la FEPADE **Arely Gómez González**. Dijo que todo el gobierno federal une esfuerzos para evitar que dinero de procedencia ilícita se infiltre en el proceso electoral. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Los restauranteros tienen nuevo líder, tras haber elegido a **Mauricio Salmón Franz**, quien se impuso a **Oscar Juárez**. El presidente electo se comprometió a trabajar para incrementar la afiliación. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Febrero es el mes de las inscripciones, pero enero es el mes de las colas afuera de las escuelas. Los padres de familia en muchas escuelas de la entidad, siguen esperando que la secretaría de educación tenga listas las fichas. (NT)

El coordinador de la USEBEQ, **Raymundo Gómez**, aseguró que habrá severas sanciones contra las personas –sean padres de familia o no- que estén acaparando o vendiendo espacios en escuelas. Insiste en que existen suficientes lugares para cubrir la demanda. (NT)

## SOCIEDAD

El remanente del frente frío 25 que invade el centro del país ha generado muy bajas temperaturas en todo el territorio estatal, sobre todo en las partes altas. (NT)

Las autoridades de San Joaquín ya buscan apoyos con la Secretaría de Desarrollo Sustentable, para evitar que se diseminen las enfermedades respiratorias, sobre todo en las 15 comunidades que no tienen acceso a servicios de salud. (NT)

En algunas comunidades se suma al frío, la falta de servicios públicos. En las comunidades irregulares, sólo con casas de cartón o lámina atemperan los problemas del frío. (NT)

Más de mil metros de pastizal fueron consumidos en minutos por el fuego en el municipio de Corregidora. (NT)

## MUNICIPIOS

Ante la situación económica, el municipio de Tequisquiapan se promociona a nivel nacional e internacional para atraer más turismo. El 65% de la población en esta demarcación vive del turismo, por lo que se trabaja intensamente en atraer inversiones en este rubro y ya se atrajo a una importante cadena hotelera internacional. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Aparecen en la presa Centenario, cientos de peces muertos. La contaminación del agua se presume la causa. SEMARNAT y PROFEPA se lavan las manos. La Comisión Nacional del Agua realiza estudios para conocer las causas. (NT)

La Coordinadora del Sistema de áreas protegidas, **Pamela Siurob Carbajal**, aseguró que la muerte de cientos de peces se puede deber a la falta de oxígeno en el agua, pero que es necesario un análisis para determinar a ciencia cierta las razones. (NT)

Afirma el delegado de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, que es responsabilidad de la Comisión Nacional del Agua realizar las investigaciones necesarias para determinar las causas de la muerte de peces en la presa Bicentenario. (NT)

## LABORAL

El trabajo para menores está prohibido por la ley, pero a diario, incluso en las calles, pueden verse menores de edad trabajando. (NT)

La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** dijo que cada año se otorgan cerca de 800 permisos para que menores de edad se sumen a la fuerza laboral. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia ya podrá intervenir oficialmente los teléfonos que se presume puedan estar ligados al crimen organizado, a partir de la aprobación de la ley orgánica de la Procuraduría, por parte de los diputados locales. (NT)

Se darán facilidades para que los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal concluyan sus estudios de preparatoria y licenciatura, aseguró el secretario **Armando Sánchez Estrada**. (NT)

Sondeo. Los ciudadanos consideran muy positivo que se exija a los policías tener una mayor preparación. (NT)

Robaron en la colonia Calesa. Una familia pidió 300 mil pesos en la madrugada, mientras era saqueada su casa. (NT)

Más de 2 mil mdp invertirá una empresa francesa en dos plantas en Querétaro. (TVA)

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción considera que este año será benéfico para el sector y se generarán más de 35 mil empleos. (TVA)

Querétaro estará presente en la feria internacional del turismo que se realiza a fines de este mes en España. (TVA)